

Les Van Van et Orishas nominés aux Prix Grammy 2019



La Havane, 8 déc. (RHC).- La musique cubaine a une importante présence parmi les nominés aux Prix Grammy 2019 que décerne l'académie nord-américaine de l'enregistrement musical.

L'orchestre Les Van Van figure parmi les nominés dans la catégorie Meilleur album de musique tropicale avec le CD Legado, Legs, un disque avec lequel cet orchestre rend hommage à son fondateur, Juan Formell.

Et puis, le groupe Orisha figure sur la liste des nominés avec le disque Gourmet dans la catégorie Meilleur Album de Rock Latino, urbain ou alternatif.

Dans la catégorie Jazz, deux autres musiciens cubains optent pour le Prix Grammy 2019. Il s'agit du pianiste Elio Villafranca avec son CD Cinque et du batteur Dafnis Prieto avec son disque Back to the Sunset

La remise des Grammy 2019 aura lieu le 10 février prochain à Los Angeles.



Radio Habana Cuba